

CESE
Centre d'Etudes des
Sciences de l'Entreprise
www.cese-ecg.com



Le Centre d'Études des Sciences de l'Entreprise (CESE), est implanté à Metz depuis 1998. Situé en plein cœur du Technopôle, autour du lac Symphonie, il est incontournable dans la formation de futurs managers.

Grâce à ses 23 années d'expérience, l'établissement a développé un solide réseau d'entreprises partenaires qui couvre l'ensemble de la Grande Région, cela fait de lui un vecteur de professionnalisation solide pour les personnes désireuses de trouver une alternance dans le secteur tertiaire.

Depuis toujours, l'objectif de l'école a été de proposer son expertise dans la formation, qu'elle soit initiale ou en alternance et d'ainsi accompagner au mieux ses apprenants autant dans leurs études que dans leurs expériences professionnelles.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- BTS - Management Commercial Opérationnel
- BTS - Gestion de la PME



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



INFOS PRATIQUES

3 place Edouard Branly
57070 Metz Technopole
FRANCE

+33 (0)8 06 11 08 06



INFOS RÉGION

Transports
BUS : B
Tourisme
www.tourisme-metz.com
Collectivités
www.eurometropolemetz.eu
Patrimoines Remarquables
metz.fr/projets/patrimoine/site_patrimonial_remarquable.php
Équipes de sport emblématiques
- Le Football Club de Metz : www.fcmetz.com
- Le Sport à Metz : www.eurometropolemetz.eu/sortir-decouvrir/sports-138.html



VIE ASSOCIATIVE

■ **Association Alumni étudiante** : soirées étudiantes, Séjour d'intégration au ski, Cérémonie de remise des diplômes, barbecue de fin d'année...



CHIFFRES CLÉS

4 partenariats
23 années d'existence
2/3 évènements par an

■ Accréditations et certification qualité autres que FEDE : Qualiopi, NF Service, Label Walt & Le Routard

LES + DE L'ÉCOLE

- **L'accompagnement** des apprenants dans leurs recherches d'entreprise d'accueil (22% d'insertion professionnelle)
- **Une équipe pédagogique compétente** qui a pour mission unique : la préparation des étudiants à l'obtention de leur diplôme dans les meilleures conditions
- **Un solide réseau de partenaires** grâce à plus de 23 ans d'expérience dans le domaine
- **Un établissement à l'écoute de l'évolution des métiers** qui forme des profils en adéquation avec les besoins des entreprises.
- **Des cursus mixtes** qui allient théorie et pratique en ayant la possibilité d'effectuer les formations en alternance ou en initiale.

CESE
Centre d'Études des
Sciences de l'Entreprise
www.cese-ecg.com



The Centre d'Études des Sciences de l'Entreprise (CESE) has been based in Metz since 1998. Situated in the heart of the city's technological centre, near to Symphonie Lake, it is a leader in the training of future managers.

Thanks to its 23 years of experience, the institution has a solid network of partner businesses across the Grande Région, making it an ideal educational centre for anyone wishing to undertake job-oriented sandwich training in the tertiary sector.

The aim of the institution has always been to provide expert training, be it via full-time or sandwich training, and to provide optimal assistance to its students during both their studies and professional placements.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and qualifications offered by the institution

- **BTS - Commercial Management Operations**
- **BTS - SME Management**



 **TEACHING LANGUAGES**
French

PRACTICAL INFOS

3 place Edouard Branly
57070 Metz Technopole
FRANCE

+33 (0)8 06 11 08 06



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

BUS : line B

Tourism

www.tourisme-metz.com

Local government

www.eurometropolemetz.eu

Famous heritage

metz.fr/projets/patrimoine/site_patrimonial_remarquable.php

Local sports teams

- Football Club de Metz :

www.fcmetz.com

- Sport in Metz :

www.eurometropolemetz.eu/sortir-decouvrir/sports-138



CAMPUS LIFE

■ **Student Alumni Association:** student parties, ski integration stay, graduation ceremony, end-of-year barbecue, etc.



KEY FIGURES

4 partnerships
23 years active
2/3 events per year

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Qualiopi, NF Service, Label Walt & Le Routard**

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Assistance** to students in seeking a host company (22% recruitment rate)
- **Competent team of teachers** with a single objective: preparing students to obtain their qualifications in the best possible conditions
- **Solid network of partners** thanks to 23 years' experience in the sector
- **In tune with job-market changes:** The institution trains its students in line with the needs of recruiters.
- **Mixed programmes** combining theory and practice, with the possibility to study via full-time or sandwich training